



El rector de la Universidad clausura hoy los 'Campus Inclusivos'

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita Yáñez, clausuran hoy en el Aula Francisco Vitoria de las Escuelas Mayores los "Campus Inclusivos, Campus sin límites 2015" con el acto de entrega de diplomas a los alumnos participantes. Financiado por la Fundación ONCE y Fundación Repsol con la colaboración del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, los campus inclusivos buscan fomentar el acceso de los jóvenes con discapacidad a la universidad, al tiempo que se sensibiliza a la comunidad universitaria acerca de sus necesidades.